
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 74/2023 

 

    O Vereador abaixo subscrito, com assento nesta Casa Legislativa, vem nos 

termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o que segue: 

 

   PEDE que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, 

realize a poda das árvores/galhos que estão acima das ruas, o que tem dificultado a passagem e 

manobras com carros maiores e principalmente vans escolares. 

Outrossim, pede que o Poder Executivo fiscalize ou acione as empresas 

responsáveis pelos cabos de telefonia que estão muito baixos e em alguns pontos arrebentados.  

 

Maiores explicações em plenário. 

 

Salto do Jacuí, em 06 de setembro de 2023. 

 

 

__________________________________ 

JOSÉ JAIR BORGES 

Vereador PDT 

 

 

 


